

Presidente de la República, Gabriel Boric Font, realizará visita a Alto Hospicio

El jueves 24 de julio, el Jefe de Estado llegará a la Región de Tarapacá para encabezar distintas actividades en la comuna.

Este jueves 24 de julio, el Presidente de la República, Gabriel Boric Font, llegará a la Región de Tarapacá en compañía de las ministras de Salud, Ximena Aguilera; y de Obras Públicas, Jessica López, además de la subsecretaria de Salud Pública, Andrea Albagli y el subsecretario de Redes Asistenciales, Bernardo Martorell, para encabezar actividades en la comuna de Alto Hospicio.

En su visita a la región, el Jefe de Estado inaugurará el Hospital de Alto Hospicio, establecimiento de mediana complejidad, cuyo programa arquitectónico considera un total de 48.213 m² construidos, distribuidos en cuatro pisos, y contempla un total de 235 camas y siete pabellones, entre otras prestaciones.

Más tarde, el mandatario encabezará el hito “Conectando Tarapacá: Avanzamos con el primer teleférico de regiones y un nuevo estándar en transporte sustentable”, donde entregará detalles de la licitación en curso para la ejecución del teleférico.

Con un trazado de longitud aproximado de 5,7 kilómetros, el nuevo teleférico conectará las comunas de Iquique y Alto Hospicio, convirtiéndose en una alternativa al traslado de transporte vehicular. Se estima que la capacidad de pasajeros será de dos mil por hora en cada sentido.

El Presidente de la República, Gabriel Boric Font, retornará el viernes 25 de julio a la Región Metropolitana.